

— appel des organisations de jeunesse du 6 mai 2024

CONTRE LE MASSACRE À GAZA ET LA COMPLICITÉ DE MACRON : LES ORGANISATIONS DE JEUNESSE APPELLENT À AMPLIFIER ET REJOINDRE LES MOBILISATIONS !

Depuis le 25 avril, la mobilisation étudiante en soutien au peuple palestinien s'est étendue de Science Po Paris à plusieurs universités sur le territoire. Comme les étudiant.e.s américain.e.s qui occupent massivement des dizaines de campus universitaires, nous refusons de voir plus longtemps la population palestinienne subir les bombardements incessants, la famine organisée avec le soutien actif ou passif des grandes puissances.

Non à la complicité de l'Etat Français dans le génocide en cours !

Macron et son gouvernement sont complices de ce qui se passe dans la bande de Gaza et de la répression contre la mobilisation de solidarité en France. Ils continuent de livrer des armes à Israël qui permettent à Netanyahu de poursuivre le massacre. Arrêt des livraisons d'armes à l'Etat israélien !

Depuis plusieurs mois, le gouvernement Macron réprime et calomnie la solidarité avec le peuple palestinien. Alors que les étudiant.e.s des grandes écoles et universités se mettent en mouvement, Gabriel Attal et Sylvie Retailleau, respectivement 1er ministre et ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, mettent la pression aux présidences d'université pour réprimer les mobilisations dans l'œuf en fermant les campus et en permettant les interventions policières ! Ce vendredi 3 mai, ce sont 25 établissements qui ont été ciblés par des interventions policières visant à évacuer des occupations ou à débloquer des établissements !



— appel des organisations de jeunesse du 6 mai 2024

La répression contre le mouvement de solidarité doit cesser !

En dedans comme en dehors des universités, des responsables politiques et syndicaux sont aussi attaqué.e.s et condamné.e.s pour « apologie du terrorisme ». Face à la répression de nos libertés fondamentales, à la censure et au cours autoritaire du gouvernement, nous devons faire l'unité la plus large : entre étudiant.e.s et salarié.e.s, organisations de jeunesse, syndicales, politiques, collectifs de solidarité... Manifester pour la Palestine n'est pas un crime ! Cette unité pour nos droits démocratiques, pour l'arrêt du massacre et du génocide à Gaza et de la colonisation israélienne doit se retrouver massivement dans la rue. Les étudiant.e.s ne sont pas les seuls à soutenir le peuple palestinien. Ces derniers mois, de nombreuses manifestations ont rassemblé des dizaines de milliers de personnes, de tous âges : nous devons reprendre ce chemin.

Nous, organisations de jeunesse, appelons à poursuivre dès lundi les mobilisations dans les campus universitaires et dans les lycées. **Nous appelons à organiser partout en France des rassemblements, manifestations, occupations mardi 7 mai.**

Nous appelons aussi à se mobiliser le **mercredi 15 mai prochain, à l'occasion des 76 ans de la Nakba** (Grand Exode des Palestiniens), et à impulser ou rejoindre les initiatives existantes ce jour-là.

Les mobilisations dans les universités sont encourageantes. Elles doivent être l'occasion de reprendre les manifestations massives qui regroupent tous ceux et celles, jeunes, salarié.e.s et retraité.e.s, qui souhaitent exprimer leur solidarité avec le peuple palestinien. En ce sens, nous nous adressons aux organisations syndicales et politiques pour discuter de la perspective d'une nouvelle **journée de manifestation nationale en solidarité avec les Palestiniens le samedi 18 mai.**

- **Stop aux massacres et au génocide des Palestiniens. Solidarité avec la lutte du peuple palestinien !**
- **Stop à la répression de la mobilisation pro-palestinienne !**
- **Ouverture immédiate des facs ! Stop aux fermetures administratives !**
- **Stop à la complicité de l'Etat français ! Stop à l'envoi d'armes.**
- **Pour le droit du peuple palestinien à décider de son sort !**

